

Cerca de 10 mil asistentes se esperan en el evento.

EXPOTECNOMIN 2016

albergará a las empresas más importantes del sector



En su poco tiempo de creación, este evento se ha convertido en uno de los más referentes para el sector de la minería peruana debido a que es una oportunidad en donde los representantes de empresas proveedoras y de las compañías mineras pueden reunirse y hacer importantes negocios. La feria se llevará a cabo del 13 al 16 de julio del presente año, en la explanada del Polideportivo de la Universidad Católica del Perú (PUCP).

En esta edición de EXPOTECNOMIN 2016, se estima la presencia de 10 mil profesionales vinculados al sector minero durante los cuatro días de feria, donde se llevarán a cabo: Ruedas de Negocios, Foros Vocacionales, Bolsa de Trabajo para el Sector Minero y Charlas sobre Proyectos Mineros, ampliaciones

y proyectos de infraestructura que se viene llevando a cabo desde este año hasta el 2020. Asimismo, habrá charlas técnicas comerciales para los asistentes a la feria.

II Congreso Internacional de Tecnología Aplicada a la Minería

La tecnología es un factor de éxito que cada día adquiere mayor importancia en el sector de los metales y la minería. Las mejoras en tecnología pueden cambiar la forma en que miramos los depósitos de minerales.

Es por ello que el II Congreso Internacional de Tecnología Aplicada a la Minería, congregará a los más importantes expertos nacionales e internacionales quienes expondrán los temas que hoy en día interesan al profesional vinculado al sector minero, temas como: Innovación en

Operaciones Mineras, Planificación, Automatización, Robótica, Reducción de Costos, Gestión del Capital Humano, entre otros. Además este evento reunirá a más de 300 profesionales de las más importantes empresas mineras, asociaciones gremiales, mundo académico y autoridades públicas.

Asimismo, para la ceremonia de inauguración del II Congreso Internacional de Tecnología Aplicada a la Minería – EXPOTECNOMIN 2016 contaremos con la presencia en una conferencia magistral al Sr. Nicholas Holland, Presidente de Goldfields

Conferencia Magistral sobre “Exploración Robótica de Marte y La Luna”

Dentro de los temas que se desarrollarán en las conferencias